

# REUTERS

## Targetkan Peningkatan Ekonomi, Ibra Yasser Gelar Reses Perorangan

Linda Sari - [BUKITTINGGI.REUTERS.CO.ID](mailto:BUKITTINGGI.REUTERS.CO.ID)

Mar 5, 2022 - 16:17



*Targetkan Peningkatan Ekonomi, Ibra Yasser Gelar Reses Perorangan*

Bukittinggi--Anggota DPRD,H.Ibra Yasser menggelar reses pribadi di kelurahan Manggis Ganting, Kecamatan Mandiangan Koto Selayan, pada Jum'at(04/03).

Disampaikan Ibra Yasser saat ini saya tidak hanya memikirkan Manggis Ganting

akan tetapi keseluruhan masyarakat guna menjaring aspirasi dari bawah.

Disampaikan Ibra, sebenarnya ada juga beberapa reses bersama dari kecamatan, tetapi yang hadir di kecamatan adalah utusan-utusan yang ada di tiap-tiap kelurahan di 9 kelurahan seperti LPM, lurah, RW, RT, Bundo Kandung, PKK itu saja yang akan hadir di saat reses bersama.

"Saya ciptakan reses pribadi khusus perorangan saja agar bisa terjaring aspirasi dari bawah, itu tujuan pribadi saya. Dan saat ini yang hadir bukan hanya kelurahan Manggis Ganting bahkan diluar dapil saya sendiri banyak yang hadir, tetapi ada juga dapil Guguk Panjang, itulah gunanya anggota DPRD untuk merealisasikan semua keinginan masyarakat kita," tuturnya.

Menurutnya, maka dari itu kita dirikan reses perorangan, agar bisa menyampaikan aspirasi dari masing-masing warga yang membutuhkan.

Diterangkannya, banyak masyarakat yang hadir untuk menyampaikan aspirasi dari kelurahan Campago Guguk Bulek, ada dari Kelurahan Pintu Kabun, koto Selayan bahkan dari kelurahan Manggis Ganting saya yang pancing dulu untuk bertanya.

Untuk bantuan pokir dari anggota DPRD kita hanya ada satu milyar, dengan yang 1 milyar ini, saya menginginkan masyarakat mana yang benar-benar membutuhkan bantuan, saya akan saya bantu

Ia berharap Untuk tahun 2022- 2023 kedepan saya lebih fokus pada peningkatan ekonomi, sebab dalam masa Pandemi covid saat ini sangat banyak orang miskin bertambah miskin, dan orang kaya menjadi miskin.

"Saya berharap dengan adanya reses ini masyarakat bisa meningkatkan ekonomi yang saat ini banyak terpuruk diakibatkan Pandemi Covid-19 agar bisa kembali normal seperti sebelum Pandemi," tutup Ibra.(Fang).